



Karlinchen-Die neue Schülerzeitung Nr. 11

Das sind die Besten!

Beim diesjährigen Fußballturnier der Jungen konnten sich die Klassen 8A und 9A als Sieger hervortun.

Gespielt wurden zwei Turniere : einmal die Klassen 5 bis 8 und einmal die Klassen 9 und 10.



Sieger des Turniers Klasse 5-8: Die 8a

Beim Turnier der Klassen 5 bis 8 setzte sich nach dramatischen Kampf die Klasse 8A durch. Im Endspiel besiegten sie die Mannschaft der Klasse 6.



Nervte die Gegner: Danail

Auffälligster Spieler des Turniers war Danail aus der Klasse 6, der die meisten Tore erzielte. Er wurde deshalb auch zum besten Spieler des Turniers gewählt.

Im zweiten Turnier der Klassen 9 und 10 ging es noch heißer her. Alle Entscheidungen waren denkbar knapp, so dass oftmals eine Verlängerung über das Weiterkommen entscheiden musste.

Besonders das Spiel der Klasse 9a gegen die Klasse der 10A war äußerst dramatisch.



Sieger des Turniers 9-10: Klasse 9A



Der war gut: Morteza

Bester Spieler des Turniers wurde Morteza, der 5 Tore geschossen hat.

Beide Siegermannschaften erhielten jeweils einen Mensa Gutschein in Höhe von 20€ .Wir gratulieren und wünschen viel Spaß damit.

Schüler des Monats



Herzlichen Glückwunsch

Can Akisla, 13 alt, hat im letzten Schuljahr keine einzige Stunde gefehlt. Er ist fleißig, hilft gerne und ist hilfsbereit.

Wenn einer Streit sucht, geht er nicht darauf ein. Er geht einfach weg und ignoriert es.

Gewinnspiel Nr. 10

Laura Link, Laura Schaffarczyk



Herzlichen Glückwunsch Andrej!

Du hast gewonnen, du warst der einzige, der fast alles richtig hatte.

Die Schülerzeitung gratuliert dir herzlich. Du hast ein Mensa Gutschein gewonnen, in Wert von 10 Euro.

Wir wünschen dir viel Spaß mit dem Gutschein.

Steckbrief

von Alex und Justin

Name:

Frau Meschede



Alter:

48 Jahre

verheiratet:

Ja

Kinder:

Nein

Seit wann an der Karlschule:

seit 1993 / 20 Jahre

Fächer:

Leiterin der Schulstation

Unterricht in welcher Klasse:

Kernschüler / Trainingsraum

Wo Studiert:

In Münster

Hobby's:

Sport, Hunde

Lieblingsessen:

Stampfkartoffeln, Steak, Pizza

Lieblingsmusik:

Alles was sich gut anhört

Erster Eindruck von der Karlschule:

Gute Schule

Zukunftspläne/-wünsche:

Gesund und fit bleiben

Steckbrief

von Mirsad ,Justin Gangfuß

Name: **Thomas Boniewski**



Alter:
33 Jahre

Welche Hobby's
Kitesurfen ,Segeln ,Snowboarding

Lieblingessen:
Nudeln aller Art

Fussball Fan/Verein:
Borussia Dortmund

Wie lange sind sie an der Karlschule:
1 Jahr und 5 Monate

Wie lange sind sie Pädagoge:
5 Jahre

Wünsche für die Schule:
Mehr Lehrkräfte

Wünsche für die Zukunft:
Gesundheit

Welche Schulfächer unterrichten sie:
Berufsorientierung und Demokratie

Was ist für sie ein ordentlicher Schüler:
Der Respekt hat,der ein guten Umgang mit Mitschülern hat und gepflegt ist.

Steckbrief



Interview mit Frau Busemann von Laura Schaffarczyk

Name: Valerie Busemann
Alter: 28
Sind sie Verheiratet?: Nein

Haben sie Kinder? : Nein , ich habe keine Kinder.

Seit wann sind sie an der Karlschule? :
Seit Mitte November 2012.

Was sind ihre Fächer? : Meine Fächer sind
Berufs-Orientierungs Büro.

Welche Klassen Unterrichten sie? : 9 & 10
Klasse.

Wo haben sie Studiert? : Ich habe in Bielefeld
studiert.

Was sind ihre Hobbys? : Meine Hobby's sind
mit dem Hund spazieren gehen , lesen , und
mit Freunden treffen.

Was ist ihr Lieblingsessen? : Mein
Lieblingsessen ist Spaghetti Bolognese.

Was hören sie an Musik am liebsten? : Alles
was sich gut anhört.

Was war ihr erster Eindruck von der
Karlschule? : Mein erster Eindruck war, dass
alle sehr freundlich offen & hilfsbereit sind.

Was sind ihre Zukunftspläne/-wünsche? :
Glücklich sein ,gesund sein, und vielleicht
mal in den Urlaub nach Island oder Borabora .
Ich möchte auch, dass jeder Schüler eine
Ausbildung hat.

**Haben sie Spaß an der Karlschule? : Ja
ich habe sehr viel Spaß!**

Rätselecke

(von Lana)

Macht bitte alle mit, diesmal gibt es wieder 10 Euro zu gewinnen!!!

Drei Zwerge mit den Namen Herr Rot, Herr Grün und Herr Blau treffen sich im Garten. Das bemerkt der eine: "Das ist ja lustig. Wir haben einen roten, einen grünen und einen blauen Hut auf". "Das ist ja ein Zufall - aber keine von uns trägt ein Hut mit der Farbe seines Namens" meint der Zwerg mit dem blauen Hut. "Stimmt genau" sagt Herr Grün.

-Welche Farbe hat der Hut von Herr Blau?

Lösung: _____

Loch an Loch
und hält doch?

Lösung: _____

Zwei Löcher hab ich, zwei Finger brauch ich.
So mache ich Langes und Großes klein
und trenne, was nicht soll beisammen sein.

Lösung: _____

Möcht' wohl wissen wer das ist,
der immer mit zwei Löffeln isst.

Lösung: _____

Erst klein, dann groß,
erhellte die Nacht,
in der Jesus ist erwacht.
Ist schön anzusehen,
wird leider wieder schnell vergehen.

Lösung: _____

Name: _____

Klasse: _____

Witzecke

(von Julia)

Vater: "Fritzchen, zünde doch bitte den Christbaum an!" Nach einer Weile fragt Fritzchen: "Vati, die Kerzen auch?"

Ein Beamter fragt seinen Kollegen: "Wie war's im Urlaub?" "Genau wie im Büro. Man saß herum, tat nichts und wartete auf das Mittagessen."

Der Sohn eines Beamten schrieb einst: Lieber guter Weihnachtsmann, jetzt ist's so weit, jetzt bist du dran. Mein Chef ist nämlich Rechtsanwalt, der klagt dich an und stellt dich kalt. Schon seit vielen hunderten Jahren bist du nun durch's Land gefahren, ohne Nummernschild und Licht, auch TÜV und ASU gab es nicht.

Die Mutter: "Peter iss dein Brot auf!" "Ich mag aber kein Brot!" "Du musst aber Brot essen, damit du groß und stark wirst!" "Warum soll ich groß und stark werden?" "Damit du dir dein Brot verdienen kannst!" "Aber ich mag doch gar kein Brot!"

Im nächsten Leben werde ich ein Teppich.
Der kann morgens wenigstens liegen bleiben.

Murat und Erkan stehen auf der Lippebrücke in Hamm.

„Was streust du da für ein Pulver in die Lippe?“ fragt Murat.

„Das ist ein Pulver gegen Krokodile“, sagt Erkan.

„Aber hier gibt es doch gar keine Krokodile“, wundert sich Murat.

Da antwortet Erkan: „Da kannst du mal sehen, wie das Pulver wirkt!“

Der Lehrer zu Ali: „Warum bist du zu spät gekommen?“

Ali: „Ich habe vom Fußballspiel geträumt“

Lehrer: „Na und?“

Ali: „Es gab Verlängerung.“